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访谈代表委员代表委员

“供给侧结构性改革已成为高频
热词，为市场主体指明了方向。”市人
大代表、万基控股集团董事长李跃民
说，创新是引领发展的第一驱动力，
这要求企业围绕创新，着力于去产
能、去库存、去杠杆、降成本、补短板，
提升自身竞争力。

李跃民建议，企业应健全完善
规章制度，创新管理模式，全面增
强干部职工的成本意识、质量意
识、效益意识，实现管理的集约化

和精细化；加快技术改造步伐，逐
步淘汰落后产能，为企业成本优
化、延链补链提供强力保障。企业
还要立足自身优势，加强新材料、
新产品、新技术的研发，提升市场
竞争力和产品占有率。

李跃民表示，下一步，万基控股
集团将强力推进2×60万千瓦机组
项目建设，扩大铝箔生产规模，进一
步优化企业产品结构。
本报记者 姜明明/文 曾宪平/摄

——访市人大代表李跃民

坚持创新发展理念 促进企业做大做强

“幼儿教育是公共服务体系的重
要组成部分，事关全民素质的提升。
目前各地都在发展公办幼儿园，我市
也应该补齐这个短板。”市政协委员、
市中级人民法院法官郭秋芳建议，在
洛龙区新建一定数量的公办幼儿园，
提升幼儿教育水平。

郭秋芳说，我市原有的市直第一、
第二幼儿园和教育系统幼儿园等公办
幼儿园，均在洛河以北城区。目前，洛
龙区的幼儿园基本为私立幼儿园。

郭秋芳说，洛龙区目前的幼儿园
幼教费加上伙食费每月需2000元左
右，幼儿父母幼教费负担重；同时，洛
龙区现有的民办幼儿园教育水平参差
不齐，没有成熟的监管机制进行管理。

郭秋芳建议，尽快在洛龙区建设
一定数量的公办幼儿园，规范幼儿教
育，引入市场竞争机制，平衡幼儿教育
的收费标准，统一教学标准，提升洛龙
区的幼儿教育水平。

本报记者 申利超/文 鲁博/摄

——访市政协委员郭秋芳

提升幼儿教育水平 办好民生实事

市人大代表、新安县磁涧镇礼河
村党支部书记张三说，美丽乡村建设
是构建现代城镇体系和生态环境建
设体系的重要组成部分，要让村庄
美、村民富、村风好、村韵浓，需要干
部群众共同努力。

作为全国文明村镇，礼河村在美
丽乡村建设中作了一些积极探索：流
转土地用于种植樱桃、葡萄等，发展农
业、餐饮业和旅游业，为村民带来丰厚
的收入；利用乡村沿街工厂、居民房屋

墙体等创作出一系列时尚艺术画，让
时尚艺术与乡村景物相映成趣，成为
乡村旅游又一景；磁五仓公路被确定
为洛阳西线游专线，在这条道路上先
后举办了全国自行车邀请赛等活动，
提升了礼河乡村游美誉度。

张三说，部分村庄集体经济薄
弱、村级经费投入不足，农村环境整
治问题出现不同程度的反弹，建议财
政加大支持力度。

本报记者 姜明明/文 刘冰/摄

——访市人大代表张三

建设美丽乡村 提升生活质量

“全面二孩”政策已经实施，但生
二孩并不轻松。”市政协委员、河南科
技大学第一附属医院新区医院妇儿中
心主任、产科主任薛秀珍建议，政府要
提升公共服务体系，出台相关配套措
施，打消群众的顾虑。

“今年，高龄产妇成为生育咨询
‘主力军’。”薛秀珍说，如何保障高龄
产妇生育安全，值得全社会重视。

薛秀珍表示，相关部门可通过电
视、报纸、网络等媒体，向高龄产妇宣

传优生优育科学知识，增强出生缺陷
预防意识；组织专家对社区医务人员
进行有针对性的培训，提高基层医务
人员的技术水平；将高龄孕妇的孕
前、孕期保健和产前诊断纳入免费医
保，并适当提高剖宫产的报销比例等。

薛秀珍说：“目前，许多医院缺乏
产科医生，而且产科领域女医生偏多，
同样面临生二孩的选择。随着出生人
数的增加，产科人手不足的形势将更
加严峻。”本报记者 高峰/文 鲁博/摄

——访市政协委员薛秀珍

提升公共服务体系 打消群众顾虑

“发展旅游，不但要创新发展模
式，还要实现产品转型，提升接待层
次。”市人大代表、栾川县重渡沟风景
区有限公司董事长张建献表示，只有
贯彻落实绿色发展理念，不断开发新
产品，才能满足市场需求。

张建献说，游客来到重渡沟并不
只为看景色，这里清新的空气和休闲
氛围更吸引他们。在他看来，想让游
客成为回头客，除了好的景色，良好
的餐饮住宿条件、优质的服务质量及

精彩的景区活动也都不能少。
张建献说，随着大众旅游消费时

代的到来，旅游业发展方式在悄然转
型，旅游消费需求将维持中速增长，
老百姓常态化的旅游需求及其增长
将是未来我国旅游市场需求的主力
军。今年，栾川县将着力推动重渡沟
等重点景区的升级改造，完善旅游要
素，创新营销模式，优化旅游环境，叫
响“奇境栾川、自然不同”旅游品牌。

本报记者 李三旺/文 曾宪平/摄

——访市人大代表张建献

落实绿色发展理念 不断创新发展模式

“洛阳文化资源丰富，但文化产业
增加值占GDP比重偏低，有市场影响
力的文化产业项目和品牌企业较少，
这与产品、项目创新不足、创意设计水
平不高关系很大，创新驱动需要实施
到位。”昨日，市政协委员、洛阳大唐官
窑研究院院长宋胜利说。

宋胜利说，目前，我市文化产业最
缺乏支撑高水平创意设计的政策和市
场环境。文化产业要想跨越发展，加
强文化创意设计是突破口。

宋胜利建议，首先，由政府牵头，
出台相关政策，吸引国内一流的创意
设计机构在洛阳设立分部，高素质创
意人才在洛阳安家落户。其次，要对
愿意在创意设计上投入的企业给予激
励和奖励。我市大部分文化企业的现
状是有技术、缺创意，想投入、没实
力。建议政府设立文创专项基金，为
这些企业提供实际支持，扶持洛阳本
地的创意设计服务企业做出精品。

本报记者 常书香/文 曾宪平/摄

——访市政协委员宋胜利

突出创新驱动 做强文化产业

过去五年，我市城镇化率由
44.33%提高到 52.65%。我市还提
出，到2020年常住人口城镇化率达
到62%。市人大代表、洛阳九川置业
有限公司工会主席王光耀说，这一目
标的提出令人鼓舞，在我市构建现代
城镇体系的新型城镇化过程中，智慧
社区的打造不可或缺。

王光耀称，近年，在互联网产业
和智能产品快速发展的带动下，智慧
社区发展呈现出全新局面。创新产

品、创新企业、惠民服务层出不穷，家
庭生活智慧化开始初显，业主足不出
户即可享受医疗、教育等多项功能。

王光耀建议，我市有关部门应把
握国家新型城镇化试点和智慧城市
试点的机遇，加强顶层设计，引入更
多拥有智慧社区软硬件开发和管理
经验的企业，通过物联网、云计算、移
动互联网等技术，为社区居民提供现
代化、智慧化的生活环境。

本报记者 张锐鑫/文 刘冰/摄

——访市人大代表王光耀

打造智慧社区 构建现代城镇体系

市政协委员、洛阳市雄鹰硬质
合金公司董事长宁少俊介绍，近年，
我市停车管理的制度日益健全，停
车位规划也越来越科学。特别是洛
阳市区各大医院，新建的高层病房
楼都增设了内部停车场。但目前停
车难的问题依然存在，一些车辆在
医院门口乱停乱放，必须提高基础
设施体系建设水平，缓解道路拥堵
问题。

宁少俊建议，相关部门要挖掘沿街

空地的潜在资源，最大限度地满足市民
停车需求。另外，为缓解停车难问题，
相关部门要加大政策引导力度，鼓励更
多的民间资金投资建设公共立体停车
场等基础设施。

本报记者 李迎博/文 鲁博/摄

——访市政协委员宁少俊

挖掘潜在资源 建好基础设施

市人大代表、洛阳新格空调电器
有限公司总经理陈媛说，随着我市新
区的快速发展，其核心区域车流、人
流快速攀升，交通拥堵问题也日益严
重，亟待优化交通规划、加快构建现
代基础设施体系以破解之。

陈媛说，王城大道和古城路交叉
口的交通拥堵状况尤为突出。她建
议在该路口建设立交桥，理由如下：

一是王城大道及古城路都定位
于快速通行路，机动车流量和人流量

巨大，目前该路口常常严重拥堵，建
设立交桥已成为现实需要；二是该路
口周边已经有预留的土地，建设立交
桥对周边建筑造成的影响比较小，可
行性较强；三是有利于优化发展环
境，提升城市形象。

此外，陈媛建议，部分路段、路口
的红绿灯通行时间需要合理配置，避
免车辆等候时间过长，提高车辆的通
行速度。

本报记者 张宁/文 鲁博/摄

——访市人大代表陈媛

优化交通规划 提升城市形象

市政协委员、河南张振龙律师事
务所主任张振龙认为，洛阳非常适宜
发展城乡文化游、农业观光游，以及配
套的种植、饲养、保健、民俗等关联产
业，构建现代产业体系。

目前，洛阳在资源利用方面还存
在缺陷：各县（市）区发展缺少统一规
划，片面追求短平快项目；同时各方利
益冲突，导致资源被破坏。

如何加强城乡统筹规划，实现合
理利用资源呢？

张振龙建议，一方面，组织专家对
洛阳的社会经济发展及其优劣势进行
调研，综合梳理社会资源，集中有限精
力和财力，实现优势产业加速突破；另
一方面，可在明确市区和各县（市）区
的功能规划后，统一进行城乡建设规
划，与规划不一致的严格限制发展。
要及时完善土地流转与出让、公共基
础设施建设等政策，促进公共政策与
社会经济发展有机组合、相互配套。

本报记者 张宁/文 曾宪平/摄

——访市政协委员张振龙

统筹发展休闲农业 给力现代产业体系
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中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局

以下机构经中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局核准，换发“中华人民共和国金融许
可证”，现予以公告：

以上信息可在中国银行业监督管理委员会网站(www.cbrc.gov.cn)上查询

关于换发“中华人民共和国金融许可证”的公告

中国农业银行股份有限公司偃师商城分理处
机构编码：B0002U341030040
许可证流水号：00587538
业务范围：许可该机构经营中国银行业监督管理委员会依照
有关法律、行政法规和其他规定批准的业务，经营范围以批
准文件所列的为准。

批准成立日期：1986年09月20日
住所：河南省偃师市华夏路52号上海花园32－36号商铺
邮政编码：471900
电话：0379-67736512
发证机关：中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局
发证日期：2016年02月02日

昨日下午，市十四届人大四次会议举行第二
次大会。与会代表惊喜地发现，在市中级人民法
院工作报告上印有洛阳中院官方微信、洛阳中院
手机APP的二维码，并注明：敬请扫描二维码，
了解法院最新动态。

据熟悉会务的负责同志讲，这种做法，在市
“两会”报告的历史上还是头一回。

大家纷纷用手机扫描二维码进行体验，并为
市中级人民法院借助现代技术充分满足公众知
情权、接受社会监督的创意“点赞”。

市中级人民法院院长曲海滨在向大会作
报告时也提到，市中级人民法院不断推动现代
技术与信息公开深度融合，努力打造开放、便
民的“阳光法院”。手机 APP 客户端推广应用
后，当事人可随时查询案件信息。同时，市中

级人民法院加强微博、微信、微视“三微一体”
互动平台建设，推送各类审判执行信息 3115
条，接受群众咨询 2300 余次，拉近了司法工作
与人民群众的距离。

市人大代表、市农林科学院院长张灿军边浏
览洛阳中院官方微信内容边说，扫描报告上的二
维码，可以直观、全面地了解法院的整体工作情
况，人大的监督职能可以更好地发挥了。

本报首席记者 孙自豪

法院工作报告印有二维码

新风““两会两会””


